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Колледжи и техникумы поступят в министерства
В Свердловской области началась масштабная реформа профобразования 

Сергей РЫБАКОВ

Вчера губернатор Евгений КУЙВАШЕВ 
на заседании регионального 
правительства дал старт апробации 
новой модели системы среднего 
профессионального образования. 
Речь идет о закреплении средних 
специальных учебных заведений 
за профильными министерствами. 
Ожидается, что это позволит 
еще эффективнее решать задачу 
обеспечения экономики региона 
квалифицированными кадрами. 

Новая модель предполагает передачу 
профильным министерствам выполне-
ния таких задач, как обеспечение целевого 
обучения под потребности отрасли. 

Также отраслевые министерства будут 
участвовать в подборе директоров учеб-
ных заведений, участвовать в оценке эф-
фективности деятельности колледжей 
и техникумов, влиять на формирование 
учебных планов. 

 – Хочу обратить внимание, что цель 
этой реформы – повышение эффектив-
ности работы по подготовке кадров, учет 
актуальных потребностей отраслей и ра-

ботодателей. До 1 июля 2024 года должна 
быть проведена апробация новой модели. 
В число «пилотных» вошли 22 учрежде-
ния, за которыми будут закреплены кура-
торы. Прошу каждого министра держать 
вопрос о расширении количества участ-
ников данного проекта на личном контро-
ле, анализировать информацию о кадро-
вой потребности по отраслям. Это необхо-
димо, в том числе и для того, чтобы своев-
ременно внести коррективы в бюджетное 
финансирование содержания и развития 
системы среднего профессионального об-
разования, – сказал Евгений Куйвашев.

По результатам апробации будут при-
няты решения об отраслевом распределе-
нии оставшихся 57 образовательных орга-
низаций из 79 образовательных учрежде-
ний, находящихся в ведении минобразо-
вания региона.

На сегодняшний день подготовку по 
программам среднего профессионально-
го образования в области ведут 100 госу-
дарственных и 10 негосударственных кол-
леджей и техникумов. В них обучаются 
124,7 тысячи человек.

> 7 рублей 

было направлено  
на подготовку жилищно-
коммунального хозяйства 
в Свердловской области  
к осенне-зимнему 
периоду 

На эти средства проведены 
ремонт и замена сетей, 
сформирован запас топлива. 
– Сейчас наша первоочередная 
задача – организованно 
войти в отопительный сезон. 
В большинстве территорий 
готовность к пуску тепла 
достаточно высокая. До 2 октября 
весь жилой фонд и объекты 
социальной инфраструктуры 
должны быть обеспечены 
теплом, – подчеркнул Евгений 
Куйвашев.

Свыше 520 тысяч 

свердловских 
школьников получают 
горячее питание 

В этом году из регионального 
бюджета по решению 
губернатора Евгения Куйвашева 
на организацию школьного 
питания направлено более пяти 
миллиардов рублей. На эти цели 
выделено порядка 2 миллиардов 
федеральных средств. Дети 
с первого по четвертый класс 
получают горячее питание 
бесплатно.

миллиардовМечта стала ближе
В Уральской футбольной академии теперь есть все, чтобы воспитывать будущих чемпионов

На церемонии открытия: Леонид Рапопорт, Евгений Куйвашев, Григорий Иванов и два воспитанника Академии –  
Артём Кудрявцев и Ева Иванова – с символическим ключом
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Владимир ВАСИЛЬЕВ

Вчера, 14 сентября, 
в Екатеринбурге введен 
в строй последний 
объект Уральской 
футбольной академии – 
общежитие  
на 150 мест. В церемонии 
открытия приняли 
участие губернатор 
Евгений КУЙВАШЕВ, 
региональный министр 
физической культуры 
и спорта Леонид 
РАПОПОРТ и президент 
футбольного клуба 
«Урал» Григорий 
ИВАНОВ. 

– Сегодня действитель-
но очень важный день. Мы 
замкнули цикл подготов-
ки молодых спортсменов и 
их перехода в профессио-
нальные лиги. Я не сомне-
ваюсь, что это событие обя-
зательно станет новым эта-
пом развития футбола. А 
футбол, как мы знаем, один 
из самых любимых видов 
спорта на Урале. Не сомне-
ваюсь, что выпускники этой 
академии не раз станут чем-
пионами России, а может 
быть и чемпионами ми-
ра,  – подчеркнул Евгений  
Куйвашев.


